



1. Intern. Budoseminar JJI & IBBA 25.10.2014 Hinwil / Schweiz



Gastgeber: Sensei Roger Bühler 3. Dan Jiu-Jitsu lud die beiden Landespräsidenten Deutschland & Schweiz zum ersten JJI & IBBA Seminar in Hinwil ein.

Gastreferenten:

Kyoshi Oliver Gugel, 7. Dan Nippon Jiu-Jitsu – Landespräsident D



Shihan Dogan Orakci, 6. Dan Aikijutsu – Landespräsident CH





Am Samstag 10:00 Uhr konnten wir unser erstes JJI & IBBA Seminar in der Kampfkunst Schule Hinwil eröffnen, die 34 Budokas waren sehr gespannt auf das Tagesprogramm.



Kyoshi Oliver Gugel und Shihan Dogan Orakci unterrichteten in verschiedenen Disziplinen Selbstverteidigung, Stockkampf, Karate und Schwert.



Shihan D. Orakci war zuständig für das Karatetraining – hier mit Soto-uke



Kinder in Aktion – Oi-zuki



Der Meister des „Stockes“ Kyoshi Oliver Gugel hier im Gespräch. Der eigens aus Deutschland angereiste Meister, brachte den Teilnehmern die Basic-Techniken des Kurzstockes bei.



Die einzelnen Partnerübungen machten den Kursteilnehmern sehr viel Spass.



Kyoshi Oliver Gugel (Bodenkampf) zeigt den Kursteilnehmern, was so ein Strick (hier ein Gurt) anrichten kann.



Üben...üben...nochmals üben



Sensei Roger Bühler fleissig bei Pässe ausfüllen



Sensei Roger Bühler's Sohn Nico hier in Aktion mit Giovanni!



Shihan D. Orakci in Kenjutsu.....die zukünftige Generation in Aktion 😊



Befreiung mit Schwert nach einer Umklammerung



Wer ist der SCHNELLSTE? Kyoshi Oliver der Liebling der Kinder, sorgte mit seinen ideenreichen Spielen für reichlich Spass bei den Kindern!



Ringen (Sumo) - David gegen Goliath!



Auch die KLEINEN können die GRÖSSTEN sein ☺



MITTAGESSEN - Margrit Bühler links - Für die Verpflegung wurde natürlich auch gesorgt, wir wurden mit einer deftigen Gerstensuppe mit Würsten verköstigt. Nicht fehlen durften auch die zahlreichen Kuchen, Torten, Früchte und vieles mehr.



Fragen der fleissigen Kursteilnehmern (Kinder) „ Gibt es noch mehr Würste“?
NATÜRLICH!



Gut gestärkt ging es am Nachmittag weiter mit Selbstverteidigung. Der Gastgeber Sensei Roger Bühler übernahm auch noch zwei Lektionen.



Fingerhebel mit Wirkung 😊



Kyoshi Oliver Gugel, 1. Dan Yamabushi Ryû Kenjutsu, vertritt den Schwertstil von Bushikan Herne, Gründer Shôdai Marcus Bartsch, Shihan 6. Dan & Shôdai Holger Martek, Renshi 5. Dan. Es wurden einige Kunitachi Varianten geübt.





Das „JUNGE DEMO TEAM“ von Kyoshi Oliver Gugel zeigten den staunenden Teilnehmern einige Formen des Schwertkampfes von Yamabushi Ryû Kenjutsu aus dem Hause Bushikan Herne, Deutschland (www.bushikan.de)





KARATE- Shihan Dogan Orakci, 1. Dan Japan Karate Association (JKA) selbst Dan-träger in Karate übte fleissig mit den Kindern Schlag und Kicks Kombinationen.



Die Wettkampfs Spiele kamen auch nicht zu kurz....Lachen, Schweiß gehörten auch dazu 😊





Mae geri von einem Spezialisten.....



Gohon- Kumite



Kumite mit Spass



Auflockerung mit Rodeoreiten ☺



Immer wieder AUFSTEHEN und KÄMPFEN ☺





Grundschultraining in Karate mit Sensei Roger Bühler. Dafür stand der 2. Trainingsraum zur Verfügung. Die Energie der jungen Teilnehmer musste noch raus 😊





Zum Abschluss des Seminars durften die Kinder den Zuschauern und Eltern, unter der Leitung von Kyoshi Oliver Gugel ihre eigene Kampfkunst-Geschichte erzählen. Der Fantasie waren keine Grenzen gesetzt. Das Thema wurde von Oliver vorgegeben. „Wie bin ich zur Kampfkunst gekommen“. Opfer- und Täterrollen wurden in interessanterweise zum Ausdruck gebracht.



Diese Vorführung zeigte den Zuschauern und Eltern in eindrucklicher Weise mit welchen Sorgen und Lasten die Kinder in unserer Welt aufwachsen und wie wichtig die Kampfkunstlehre in unserer Gesellschaft ist. Den Kindern war ein grosser Applaus seitens Zuschauer garantiert!



Leider war der schöne Tag viel zu schnell zu Ende, aber alles Schöne geht mal zu Ende. Zum Schluss durften die Budokas noch eine Urkunde mit nach Hause nehmen.





Zu allerletzt wurde den zwei Gastinstructoren Kyoshi Oliver Gugel und Shihan Dogan Orakci noch ein Präsent überreicht.



Wir von der Kampfkunst Hinwil freuen uns schon auf das nächste Seminar. Danke allen Helfern, Zuschauern und Budokas für ein gelungenes Seminar.